



En Guácimo, Limón

La Perla, vivienda digna para 74 familias

Con el traslado de las 74 familias al proyecto La Perla en Guácimo, Limón, la vida de las jefas de hogar Karen Ugalde y Sandra Segura, dio un giro para beneficio de ellas y sus hijos.

“No tenía donde ir, ahora tengo un techo para mis hijas... ellas están felices, pues deseaban tener una casa y ahora la tienen” afirmó doña Karen Ugalde, una de las nuevas vecinas del proyecto La Perla, cuyas casas fueron financiadas por el Banhvi con recursos del [Bono](#).

Doña Sandra Segura, es otra de las nuevas propietarias, “yo no tenía nada, alquilaba en Pocora, y ahora tengo algo propio”, además aseguró estar feliz y agradecida con las instituciones involucradas en el proyecto, pues su vida y la de sus dos hijos es mucho mejor ahora.

En el financiamiento de La Perla, el [Banhvi](#) invirtió \$1.653 millones, con el propósito de trasladar a las familias que habitaban casas de familiares o alquilaban a una vivienda propia, en un proyecto con aceras, rampas, abastecimiento de agua potable, red de energía eléctrica e iluminación pública.

A cada familia se le asignó una vivienda prefabricada con dos y tres dormitorios (para familias numerosas), sala-comedor-cocina, baño y área de pila. Además, cumplen con la normativa vigente en materia sísmica, instalaciones hidráulicas y código eléctrico.

La entidad autorizada responsable de analizar las solicitudes de [bono de vivienda](#) y realizar la supervisión de las obras constructivas fue la [Mutual Cartago de Ahorro y Préstamo](#) (MUCAP). El desarrollo del proyecto estuvo a cargo de la empresa Ekstrom S.A.

Todo cambió

El traslado de las familias al proyecto La Perla marcó un gran cambio para sus vidas. En el caso de Karen Ugalde, comentó que donde vivía, “todo el tiempo me venían echando, era un cuarto muy pequeño, sin luz ni baño propio. Además, la pequeña habitación tenía goteras que mojaban sus pocas pertenencias cuando llovía. Gracias al Bono de Vivienda doña Karen obtuvo una casa para sus hijas Stefani, Angelina y Krystel.

Doña Sandra Segura, es vecina de La Perla y dijo estar feliz con su casa y el proyecto, pues el vecindario es muy tranquilo. Para ella lo más importante ahora es vivir en casa propia. Otra de las beneficiadas es Andrea Rodríguez, quién comentó que la vivienda abrió nuevas oportunidades para crecer, prosperar y conforme a sus recursos mejorarla. “Todos luchamos por una casita propia para el futuro de nuestros hijos y en mi caso, ya lo conseguí”.

En la comunidad de La Perla, las familias tienen educación primaria y EBAIS. En Guácimo, a unos 3 kilómetros, encuentran variedad de comercio, agencias bancarias, clínica de CCSS, colegios, delegación policial y zonas de recreación.